

Kleines Jubiläum in der Malbuner Stuba

## Ospelt feiert das Ronald McDonald Haus St.Gallen

**Das Ronald McDonald Haus St. Gallen gibt Familien hospitalisierter Kinder in der Nähe des Kindespihals seit mehr als 15 Jahren ein Zuhause auf Zeit. Die Nähe und Geborgenheit der Eltern sind für schwer kranke Kinder essenziell. Die Ospelt Gruppe unterstützt die Ronald McDonald Kinderstiftung seit Jahren tatkräftig und hat das Team des St. Galler Elternhauses zum Jubiläum in der Malbuner Stuba empfangen. Die Ospelt Gruppe ist langjährige Lieferantin von McDonald's Schweiz, das die Stiftung vor über 25 Jahren gegründet hat und schweizweit insgesamt sechs Häuser betreibt.**

Aus Anlass des 15-Jahre Jubiläums des Elternhauses St. Gallen, welches die gesamte Ostschweiz inklusive Vorarlberg und Liechtenstein zu ihrem Einzugsgebiet zählt, hatte die Ospelt Gruppe das Team des Elternhauses zu einem Event nach Liechtenstein eingeladen. Dabei besuchten die Leiter und Mitarbeitenden des Elternhauses St. Gallen auch Liechtensteins Bergwelt, das Sareis und zum Mittagessen die Malbuner Stuba.

«Damit unsere Ronald McDonald Häuser Familien schwer kranker Kinder helfen können, sind wir auf Spenden angewiesen. Die Ospelt Gruppe ist seit vielen Jahren eine treue Unterstützerin unserer Stiftung, was auch der dieser Anlass eindrücklich unter Beweis stellt», erklärt Deborah Murith, Direktorin der Ronald McDonald Kinderstiftung. Heute gibt es in der Schweiz sechs dieser Elternhäuser, die dank der Unterstützung von McDonald's Schweiz, deren Lizenznehmer, Lieferanten und Gästen schon über 18'000 Familien mit rund 150'000 Übernachtungen helfen konnten.

### **Ein Zuhause auf Zeit für Familien aus Liechtenstein**

Das Elternhaus St. Gallen bietet Familien aus der gesamten Ostschweiz sowie aus Liechtenstein und dem Vorarlberg einen geschützten Ort, um Energie zu tanken und um sich auszutauschen, während die kleinen Patienten im Kinderspital behandelt werden. Das Team rund um die Hausleiterin Gabi Weishaupt leistet jeden Tag einen wertvollen Beitrag für Familien kranker Kinder. «Als kleines Dankeschön haben wir das ganze Team nach Liechtenstein in die Malbuner Stuba eingeladen», erklärt Philipp Ospelt, Head of Marketing der Ospelt Gruppe. Als Zeichen der Wertschätzung war in der Malbuner Stuba auch Blanca Ospelt, die Ehefrau von Unternehmensgründer «Onkel» Herbert, mit dabei.

26.08.2021  
Medieninformation

**Ospelt**  
Food matters.



*Blanca und Philipp Ospelt mit dem Team des Ronald McDonald Hauses St. Gallen, Malbuner-Mitarbeitenden sowie Maria und Armin Gödl von McDonald's.*